

FESTEJOS | LA LOCALIDAD SAGREÑA FESTEJA A LA VIRGEN DE LAS ANGIUSTIAS

# VILLASECA INICIA SUS FIESTAS

> **Diversión para todos.**

Espectáculos musicales como el próximo concierto de Pastora Soler, eventos para chicos y grandes o sus afamados espectáculos taurinos forman un amplio programa festivo hasta el día 10.



La patrona es el origen y fundamento de la fiesta. CRISTINA GÓMEZ

JAJ. | TOLEDO  
jjuez@diariolatribuna.com

Llegan unos días bonitos, pensados para disfrutar. Así anuncia el alcalde de Villaseca de la Sagra, Jesús Hijosa, la celebración desde hoy jueves día 4 al miércoles 10 de las fiestas patronales en honor a la Virgen de las Angustias. Uno de los actos para todos los públicos tanto a lugareños como visitantes.

La música es sinónimo de fiestas en toda población que se precie, y Villaseca no es una excepción. El municipio se esfuerza cada año en ofrecer una gran actuación al público, habiendo pasado en los últimos años por el municipio artistas de la talla de El Arrebato, Andy y Lucas o Sergio Dalma. En las fiestas de este año, tomará el relevo una de las grandes de la joven canción española, Pastora Soler, que ofrecerá un concierto gratuito en la madrugada del sábado 6 al domingo 7 en la Plaza Mayor. La cantante ofrecerá el repertorio con el que está cautivando al público en la gira con su último disco, 'Conóceme'. «Es una gran artista que se mueve en muchos estilos, gusta a todos los públicos, y es una buena apuesta dentro de la canción española», comenta el alcalde confiado de que el concierto sea todo un éxito.

A este gran concierto se suman las verbenas, las actuaciones de madrugada de grupos como Sincro La Tribu y el aporte tradicional que dará la Banda Municipal de Música para que a estas fiestas no les falten su banda sonora prácticamente en ningún día. «Pensamos tanto en los estilos musicales de la gente más mayor, como en lo que gusta a la gente joven ya por la madrugada», comenta Hijosa.



Pastora Soler ofrecerá su repertorio en la Plaza Mayor en la noche del sábado. MARIO CAYUELA

## DECLARACIONES



»

«Pastora Soler es una gran artista que se mueve en muchos estilos, gusta a todos los públicos, y es una buena apuesta»

Espectáculos musicales:  
«Pensamos tanto en los estilos musicales de la gente más mayor,

JESÚS HIJOSA  
ALCALDE DE VILLASECA DE LA SAGRA

como en lo que gusta a la gente joven»

Precios populares en toros: «Por un abono de 50 euros se pueden ver cinco espectáculos, que se quedan en 40 en el caso de desempleados, jóvenes y jubilados»

Otro componente fundamental de unas fiestas patronales son los actos infantiles. En el caso de Villaseca, los chicos disfrutaron ayer de atracciones hinchables y una fiesta de la espuma por la mañana, a lo que siguió por la noche el espectáculo 'Lluvia de estrellas' para que los chicos pudieran imitar a sus artistas de la canción favoritos. Ya hoy, se ha previsto para ellos un encierro infantil por la mañana, al que seguirá de tarde un pasacalles de fantasía con divertidos personajes como Bugs Bunny, Piolín o el Pato Lucas.

**DEVOCIONES.** Pero junto a estos y otros actos, si hay eventos que justifican una fiesta patronal son los de cariz religioso. «Este es un pueblo que venera como mucha devoción a la Virgen de las Angustias», comenta el alcalde. El domingo 7, al mediodía, se efectuará el repique de campanas anunciando las vísperas de la Natividad de la Virgen, lo que irá seguido a la nueve de la noche por la procesión con la imagen de la patrona hasta la parroquia. Allí se celebrará al día siguiente la solemne celebración eucarística en honor a la Virgen, seguida del tradicional Balle de la Bandera y una nueva procesión ya por la tarde.

Saliendo de lo religioso a lo profano, otra devoción por la que Villaseca de la Sagra es conocida es la taurina. A sus encierros y a sus novilladas del popular certamen 'Alfarero de Oro' se sumará este año una novillada mixta, en la que participarán jóvenes promesas descubiertas en el certamen Alfarero de Plata. En el cartel de este festivo, previsto para el miércoles día 10, figura un hijo de la localidad que despunta por sus dotes para el toro, Abel Carretero. Hijosa también recuerda los precios populares previstos para el amplio programa de festejos taurinos. «Por un abono de 50 euros se pueden ver cinco espectáculos, que se quedan en 40 en el caso de desempleados, jóvenes y jubilados».

El edil anima a vecinos y visitantes a disfrutar de estas fiestas. «Todo el que venga a Villaseca, va a disfrutar», comenta Hijosa de estas fiestas, los múltiples encantos de su municipio.

DOMINGUÍN | VILLASECA  
redacciontoledo@diariolatribuna.com

Mañana es el día esperado por muchos aficionados al mundo del toro para volver a pisar la plaza de toros 'La Sagra' de Villaseca. Se celebra ni más ni menos que la decimoquinta edición de la prestigiosa feria taurina 'Alfarero de Oro'.

Para esta ocasión serán cuatro novilladas con picadores y una más mixta para cerrar el certamen las que ha programado el Ayuntamiento y así dar cabida a un numeroso ramillete de novellas que se medirán ante las serias novilladas que se tiene a gala correr en este pueblo sagreño.

Pero como aperitivo a este certamen, el pasado sábado se colgó el cartel de no hay billetes para ver el primer concurso de recortes con toros que llevaba a cabo en toda la región. Entretenido festejo que dejó un sabor un tanto agríndice por el comportamiento de las reses lidiadas, quizá no sea el encaste más apropiado para los recortes, por lo que faltó un plus para que la noche de fiesta hubiese sido redonda.

Pero el plato fuerte se abre mañana por la tarde con la primera de las novilladas y cartel estrella del ciclo sobre el papel. Junto harán el pasello José Garrido que viene arrollando por donde torea y que ni más ni menos que ha cortado seis orejas en su encerrona bilbaína de la pasada feria de agosto, vitola de ganador que a buen seguro querrá alzarse con el preciado galardón de esta villa. El sevillano Lama de Góngora vuelve a torear un año más en 'La Sagra' tras las buenas sensaciones dejadas la pasada edición y cierra cartel nuevo paisano mejor embajador de la novillería toledana, como es Álvaro Lorenzo, triunfador del año pasado y que debe dejar el pabellón a la altura de las expectativas que hay puestas con él. Para que esta sinfonía suene a triunfo se ha apartado una novillada de la afamada y elitista ganadería de Fuente Ymbro.

El sábado serán los pupillos de Baltasar Iban los que se enfrenten en la arena a Martín Escudero, Ginés Martín y Juan Varea, este último ha entrado a última hora en los carteles en sustitución del lesionado Posada de Maravillas.

La jornada del domingo será la de la presentación de una de las ganaderías nuevas del ciclo, Flor de Jara de procedencia Santa Coloma-Buendía, la cual ha cosechado multitud de triunfos en sus encierros lidiados y que a pesar de ser un encaste no deseado por los toreros, transmite emoción y bravura. Para pasaportarlos tendrán enfrente los uteros a Tomás Angulo, Borja Álvarez y Fernando Rey, novilleros con bagaje y clase para poder dar la campaña en este certamen.

El día nueve en la denominada novillada del aniversario, por primera vez en este caso se lidiarán en un solo festejo seis reses de seis encastes y ganaderías diferentes, para Diego Fernández, Borja Jiménez y Vicente Soler. Los astados serán los protagonistas y son de José Joaquín Moreno de Silva, con su hierro de Sallitillo,

## 'EL ALFARERO' LA FERIA TAURINA DE LA PROVINCIA

Cinco novilladas de primer nivel y con ganaderías de prestigio para esta edición. Los encierros serán uno de los platos más importantes por la variedad de encastes



Novillos de imponente trapío son la tónica general del certamen. DOMINGUÍN



Dieciséis novilleros harán el pasello es la feria taurina de Villaseca. DOMINGUÍN



Otro de los atractivos serán los encierros en la calle Ancha. DOMINGUÍN

La Quinta, Partido de Resina, Fidel San Román, Conde de Mayalde y Navalrosal. Atractivo festejo que ha levantado la expectación en toda la comarca y que seguro que será seguido en la plaza.

Finaliza la feria el diez con una novillada mixta en la que actúa el novillero local Abel Carretero con dos uteros, mientras que con seis erales se medirá el moracho Ignacio Olmos, el talaverano Abraham Reina y el vecino de Borox Alejandro Gardel. Para este festejo de ocho reses las ganaderías serán del Ventorrillo y Sagrario Huertas.

Pero no todo son toros en la plaza, pues las calles vuelven a ser protagonistas y durante una semana habrá arietos todos los días a las nueve de la ma-

ñana. Como novedad se ha cuidado el ganado y se han apartado reses de cinco encastes diferentes para que los aficionados al toro en la calle se deleite en la presentación y bravura como la que nos tiene acostumbrados Villaseca de la Sagra.

Aunque la asignatura pendiente de la feria es que se consiga atraer al público a la plaza pues el buen trabajo hecho en la confección de carteles y de ganaderías no se corresponde con la afluencia de aficionados, por lo que el Ayuntamiento ha hecho un abono para los cinco espectáculos por cincuenta euros al público en general, mientras que los desempleados, jubilados y jóvenes pueden asistir a la feria completa por solo cuarenta euros.

